

CABRERIZOS

400 escolares recorren 1,5 kilómetros de solidaridad

Los casi 400 alumnos del CRA La Flecha de Cabrerizos participaron ayer en la XIII carrera solidaria 'Save The Children' de Unicef, para continuar apoyando proyectos de acceso de agua potable a favor de la supervivencia infantil en Etiopía. Los escolares recorrieron 1,5 kilómetros de solidaridad por los derechos de los niños, en una prueba que partió desde el colegio. La alcaldesa, Lourdes Villoria, fue la encargada de dar la salida. | ENE



VILLARES DE LA REINA

Ayuntamiento y empresarios unen fuerzas para promocionar el polígono y reforzar su limpieza

La instalación de paneles informativos para identificar las industrias que hay en las calles es una de las iniciativas propuestas

ENE | VILLARES

El concejal de Economía, Hacienda, Urbanismo e Inversiones de Villares de la Reina, Miguel Ángel Pérez, mantuvo ayer un encuentro con empresarios del municipio para conocer sus demandas, propuestas y necesidades. Un encuentro organizado por la Aepov (Asociación de Empresarios del Polígono de Villares) en el que participaron una veintena de industriales, donde se analizó la situación actual del polígono, tanto a nivel fiscal, de inversiones, limpieza o emprendimiento, entre otras.

En este sentido, otro de los aspectos destacados de la reunión fue el interés de los empresarios por dar mayor promoción a esta zona industrial, por lo que una de las iniciativas propuestas es la instalación de postes informativos con la indicación de las industrias o calles, así como la organización de alguna feria industrial o comercial para dar a conocer los negocios del polígono o sus productos, o incluso la promoción de cara al ámbito internacional para atraer nuevos inversores.

Asimismo, el refuerzo de la limpieza viaria en la zona industrial fue otra de las preocupaciones para ofrecer una imagen limpia y acorde a la intensa actividad que se desarrolla en el polígono cada día. Para ello, el Consistorio realiza la recogida de residuos voluminosos una vez a la semana y ha adquirido una nueva máquina barredora destinada exclusivamente para esta zona, con un empleado municipal durante los fines de semana dedicado a mejorar el acondicionamiento de las calles.



Una veintena de empresarios de Villares participó en la reunión. | ENE

Campañas municipales para mejorar la zona industrial

El Ayuntamiento lleva a cabo de forma periódica y habitual distintas actuaciones de limpieza y arreglo de la zona industrial con campañas como la recogida de enseres, que realiza una vez a la semana con el camión de residuos voluminosos y enseres abandonados, con el fin de garantizar la limpieza y mantener la seguridad vial en esta zona. Un servicio que cubre el Consistorio y que supone un gasto extra al tener que pagar los gastos de traslado al vertedero. Trabajos a los que se une la labor de la barredora los fines de semana, aprovechando la escasez de actividad y el menor tránsito de vehículos para no interrumpir el trabajo diario de los negocios. Asimismo, el Ayuntamiento notifica periódicamente a las industrias productoras de residuos (maderas, palets, lunas, ruedas, etc.) la infracción sancionable que supone dejarlos en aceras o contenedores de basura ordinaria.

VILLAMAYOR DE ARMUÑA

La Banda de Música honrará a Santa Cecilia con una comida de convivencia y paseos musicales

ENE | VILLAMAYOR

La Banda y la Escuela Municipal de Música de Villamayor, en colaboración con el Ayuntamiento, han elaborado una nueva y renovada programación para celebrar y honrar a Santa Cecilia, patrona de la música. Desde el próximo miércoles, día 23, los músicos y sus familias podrán disfrutar de un paseo musical por el municipio, terminando la jornada con un concierto de los profesores de la Escuela.

A partir del viernes 25 comenzarán los platos fuertes de las celebraciones, teniendo este año como invitada a la Banda de Betanzos, organizando un recibimiento y enseñándoles parte de la historia del pueblo.

El sábado 26, las visitas continuarán en Salamanca para conocer su casco histórico y por la tarde se celebrarán unos talleres musicales y juegos en la jornada de convivencia de la Banda de Música con la Escuela. La jornada concluirá con un concierto de las dos bandas de música, una cena y gala musical donde se entrega-

rán distintos premios, se escuchará el pregón de este año, baile de disfraces y más sorpresas.

El domingo 27 tendrá lugar la comida de convivencia, con una parrillada para músicos y familiares, que terminará con un concurso de tartas como postres. Actos con los que se despedirá el fin de semana festivo en honor a la patrona.

Unas jornadas en las que se pone de manifiesto el espíritu de la Banda y la Escuela, que cuentan ya con 19 años de música a sus espaldas, como asegura el director, Pedro Hernández: "Es una mezcla de todo lo que te puedas imaginar en la vida. Es un lugar donde puedes reír, puedes llorar, puedes enfadarte y puedes vivir los mejores momentos de tu vida. Eso en la banda se consigue. ¿Cómo?, yo creo que es un milagro. Un milagro de la música es que gente tan diferente pueda sintonizar de esta manera. Una banda abierta a todas las personas que quieran tocar, pasarlo bien y disfrutar de la música", concluye.

SANTA MARTA DE TORMES

Los vecinos podrán participar en una encuesta para el proyecto 'Desosmarca'

El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes pone a disposición de los vecinos en su página web una encuesta con la que se pretende conocer su opinión sobre diversos aspectos relacionados con el municipio. Esta encuesta, que posteriormente integrará el proyecto 'Desosmarca' que el Consistorio programa presentar junto a Carbajosa, versará sobre cuestiones fundamentales del municipio, entre las que se encuentran aspectos tan fundamentales como el medio ambiente, eje vertebrador de este proyecto. Gracias a esta encuesta, el Consistorio conseguirá identificar los principales problemas y retos de los dos municipios. | ENE